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Si el día anterior el tono bronco había sido protagonista del Pleno del Congreso de los Diputados, este jueves la tensión se trasladaba a la Asamblea de Madrid, donde Ayuso marcaba las distancias ideológicas con la oposición con un comentario que enseguida se convirtió en viral: “Podemos es peor que el virus”, soltó la Presidenta en medio de la sesión de control. El comentario de Ayuso se producía como respuesta a Isa Serra, que había acusado a la presidenta de “usar la crisis y el dolor para hacer oposición al Gobierno”.

Pero este no era la única respuesta de Ayuso que generaba fuerte polémica en el Pleno de la Asamblea. En el encontronazo con Más Madrid la Presidenta de la Comunidad salía en defensa de VOX tras acusarle Perpinyá de “priorizar el diálogo con la extrema derecha y con los fascistas de VOX”. Rápidamente Ayuso le pedía que retirase la acusación: "No voy a tolerar que usted llame fascista a cualquier grupo de esta cámara. Es intolerable hablar así de representantes libremente electos por los ciudadanos".

Sin embargo, la verdadera protagonista de la sesión fue la comisión de investigación sobre la situación de las residencias que puede ser aprobada el próximo lunes. Ayuso calentaba el ambiente pidiendo que, además de la situación de las residencias, se investigase “el 8-M y los criterios para pasar de fase”. Por la tarde el asunto daba un terrible giro cuando el propio Consejero de Sanidad reconocía que, a principios de marzo, se envió “por error” un protocolo a las residencias prohibiendo que enviasen mayores a los Hospitales, un “borrador” de protocolo que no sería cambiado hasta finales del mes.

Concretamente Escudero explicaba que se habían hecho seis borradores del protocolo, y que uno fue enviado “por error” a las residencias a principios de marzo. El protocolo definitivo, consensuado con los coordinadores de Geriatría de los Hospitales, no se aprobaría hasta el 25 de marzo.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha   anunciado que la declaración de luto oficial en la Comunidad de Madrid   por los fallecidos del COVID-19 va a durar hasta el 7 de junio, lo que   suma un total de 70 días, tal y como ha señalado durante su   intervención en las preguntas de control en el pleno de la Asamblea de   Madrid.

Díaz Ayuso firmó un decreto para declararlo desde las 00.00 horas del   pasado 30 de marzo y hoy ha vuelto a firmar otro para establecer que   estará vigente hasta las 00.00 horas del próximo domingo. Desde   entonces, ha ondeado a media asta la bandera regional en los edificios   de la administración autonómica, en señal de condolencias y en memoria   del elevado número de fallecidos por el coronavirus y la Comunidad de   Madrid ha invitado a guardar un minuto de silencio diario.

Además, cada mediodía, coincidiendo con el minuto de silencio, desde   el balcón principal de la Real Casa de Correos, suena el Adagio for   strings, de Samuel Barber, en memoria de las víctimas de coronavirus en   España y se interpreta el Himno Nacional.

La presidenta madrileña ha guardado este minuto de silencio a diario   desde la sede del Gobierno regional, en hospitales madrileños, como el   Niño Jesús o el Rey Juan Carlos de Móstoles; y en distintos centros de   trabajo. Asimismo, ha rendido homenaje a distintos colectivos o cuerpos   con el mismo. El pasado viernes, coincidiendo con su día, lo hizo con   las Fuerzas Armadas, cuyo trabajo está siendo esencial en la lucha   contra el COVID-19 tanto en la Comunidad de Madrid como en el resto de   España.

También se ha dedicado a los sanitarios, el pasado lunes, donde   participaron un grupo de expertos con el que Díaz Ayuso estaba abordando   la estrategia para fortalecer la Sanidad madrileña; a los docentes   ayer, con el consejero de Educación y Juventud, Enrique Ossorio; o a los   canarios, en el Día de Canarias, el pasado sábado, con la consejera de   Presidencia, Eugenia Carballedo, o a Castilla-La Mancha, el 31 de  mayo,  también por la celebración de su día.

Durante todas estas semanas, la presidenta madrileña ha pedido   personalmente al presidente de Gobierno, Pedro Sánchez, que el luto   oficial se decretase en toda España porque era un gesto que ayudaba a   las familias de las víctimas durante el confinamiento. El Gobierno   decretó el luto oficial el pasado 27 de mayo y durará diez días, hasta   las 00.00 del próximo 6 de junio.

La Comunidad de Madrid incentivará la adquisición de vehículos   eléctricos cero emisiones para movilidad personal, dentro del Plan de   Reactivación de la Comunidad de Madrid tras la crisis del COVID-19. El   presupuesto destinado a esta medida es de 2,5 millones de euros para   este año y de 3 millones a partir de 2021.

La consejera de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y   Sostenibilidad, Paloma Martín, ha asegurado en la Asamblea de Madrid que   esta medida refleja la decidida apuesta del Gobierno regional por la   micro movilidad cero emisiones, para que los ciudadanos vuelvan a la   normalidad cuanto antes y, además, lo hagan de forma segura y   sostenible.

Martín ha destacado que serán ayudas directas que se otorgarán a los   madrileños por la compra de vehículos cero emisiones (patinetes,   bicicletas, ciclomotores y motocicletas eléctricas). Dicha ayuda irá   destinada a sufragar un porcentaje del precio del nuevo vehículo de   transporte sostenible.

También se impulsará la puesta en marcha de bono créditos ambientales para el uso de los servicios de carsharing y motosharing cero emisiones. Así, cuando una persona entregue para su   achatarramiento un coche contaminante o sin etiquetado ambiental o con   una antigüedad superior a 10 años, se le concederá un bono crédito ambiental por un importe que podrá convertir en kilómetros o minutos para   utilizar en este tipo de servicios de movilidad compartida. El tiempo de   validez de estos bonos será ilimitado, para utilizar según las   necesidades de cada usuario, y sin tener que realizar ningún tipo de   desembolso.

Según la consejera de Medio Ambiente, esta iniciativa “tendrá un   impacto positivo tanto en la fabricación y comercialización de estos   vehículos como en el sector de servicios de carsharing y motosharing,   y fomentará el uso de vehículos cero emisiones, que nos ayudarán a   mejorar la calidad del aire y a hacer frente al reto del cambio   climático”.

El Gobierno regional estima que el Plan de Reactivación tras la   crisis del COVID‐19, que contempla un total de 30 medidas, permitirá,   entre otros objetivos, activar la economía y el empleo madrileños, así   como planificar con solvencia y eficacia el futuro de la región, y   evitará una pérdida de 1.000 millones de euros para la economía   madrileña.

La Comunidad de Madrid ha recibido durante el estado de alarma un   total de 14.382 requerimientos de información procedentes de posibles   beneficiarios en la reducción de renta en las viviendas de la Agencia de   Vivienda Social (AVS). De ellas, hasta la fecha se han recibido 939   solicitudes de reducción de renta por parte de sus arrendatarios, la   gran mayoría -un 74%- proceden de situaciones de vulnerabilidad, al   encontrase estos incursos en un Expediente de Regulación Temporal de   Empleo.

Así lo ha señalado el consejero de Vivienda y Administración   Local, David Pérez, durante el Pleno de la Asamblea de Madrid. “La   Comunidad ha atendido todas las situaciones de vulnerabilidad   sobrevenidas como consecuencia del COVID-19 que se le han planteado,   mediante la reducción del alquiler a sus inquilinos, y tramitando -de   manera urgente- las medidas señaladas en los reales decretos aprobados   del Ejecutivo central”, ha explicado.

“Pero el Gobierno regional ha dado un paso más, ya que no se ha   establecido moratoria alguna en el abono de las rentas de alquiler de   viviendas, sino que hemos aplicado directamente una reducción de renta,   estableciendo requisitos menos restrictivos que los previstos por el   Gobierno central”, ha añadido Pérez.

De esta manera, pueden acogerse a las ayudas los arrendatarios de la   AVS que hayan sido despedidos o afectados por un ERTE, así como los   autónomos que hayan sufrido una reducción de, al menos, el 40% de sus   ingresos. Esto supone la reducción del precio de alquiler, mediante el   pago de una cuota mínima de 46,56 euros por la vivienda y 4,54 euros por   la plaza de garaje vinculada a la vivienda.

Esta medida podrá incidir en más de 5.000 familias que actualmente no   se benefician de otras ayudas de la Agencia, y supondrán más de 1,3   millones de euros. La media de reducción que están obteniendo los   inquilinos de la AVS es de casi un 85% sobre la renta que estaban   pagando, y se ha informado de estas actuaciones a todos los inquilinos   de la AVS a través de cartas informativas por correo postal ordinario,   llamadas telefónicas y medios telemáticos.

Por otra parte, la Comunidad de Madrid ha aplicado también un periodo   de carencia en la renta de arrendamiento de los locales de la AVS.   Serán beneficiarios los arrendatarios de aquellos locales que hayan   firmado un contrato de arrendamiento dentro del Plan de Emprendedores o   que, aunque lo hayan hecho con anterioridad, dediquen el local a una   actividad empresarial o profesional, y que como consecuencia del   COVID-19 hayan tenido que cerrar su negocio o hayan sufrido un descenso   en sus ingresos.

Las ayudas establecen un periodo de carencia equivalente a la   duración del estado de alarma, computándose por meses completos. Esta   medida afecta a un total de 140 personas, que tienen arrendados 157   inmuebles, y supone una ayuda directa de más de 67.000 euros. La AVS ha   recibido 93 solicitudes de estas características.

En este sentido, David Pérez ha subrayado que “como medida general de   apoyo al alquiler para los inquilinos de la AVS, junto a las medidas   extraordinarias señaladas, con carácter general, se está adecuando la   renta de las viviendas a la capacidad real de pago de los inquilinos, lo   que supone una minoración en el recibo que va del 10% al 95% del   mismo”.

Desde el comienzo de la presente legislatura son 5.679 las familias   beneficiarias de esta reducción, lo que supone 13,3 millones de euros de   ayudas de la Comunidad de Madrid por este concepto.

El diputado del GPP, Daniel Portero, ha preguntado a la consejera de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Sostenibilidad, Paloma Martín, por cuál es el objetivo de los incentivos que con motivo del COVID-19 ha anunciado el Gobierno Regional para adquirir vehículos eléctricos de movilidad personal cero emisiones y de la concesión de bono créditos ambientales.

El popular ha iniciado su intervención agradeciendo al Gobierno regional la puesta en marcha del Plan para incentivar la economía, el empleo y las ayudas a aquellas personas que han quedado en una situación más vulnerable por la emergencia sanitaria provocada por el coronavirus. En este caso, a través de una línea de incentivos para el fomento de nuevas formas de movilidad cero emisiones.

“Es evidente que aumentar la movilidad eléctrica es una prioridad para cumplir con los objetivos de descarbonización en los próximos años”, ha asegurado. En este sentido, ha recordado que “son numerosos los mensajes de las instituciones europeas e internacionales para implementar políticas de incentivo a este tipo de vehículos, y también los consumidores están cambiando su forma de moverse”.

Además, Portero ha asegurado que  hay que sumar también “la concesión de bono créditos ambientales a aquellos madrileños que entreguen para achatarramiento un  coche contaminante o sin etiquetado ambiental, que les permitirá hacer uso, a lo largo de tiempo y según sus necesidades, de servicios de movilidad compartida como son el car y moto sharing, sin tener que realizar ningún tipo de desembolso”,  ha señalado.

Por todo ello, “desde el Grupo Popular, queremos felicitar al Gobierno Regional porque tal y como ha demostrado durante esta crisis, la confianza no se consigue con palabras, sino con hechos y con solvencia, con credibilidad y determinación”.

El diputado del GPP, Jaime de los Santos, ha preguntado hoy a la consejera de Presidencia, María Eugenia Carballedo, por los objetivos que persigue el Gobierno con la Oficina 360 y la simplificación normativa que se incluye en el Plan para la Reactivación de la Comunidad de Madrid tras la crisis del Covid-19.

Según la CEOE, el 40 % de los trabajadores por cuenta propia dicen que su primera traba a la hora de iniciar una actividad es la burocratización, y en 2019 España aparecía como uno de los países más burocratizados del mundo. “Por ello, yo le agradezco hablar de adelgazamiento, un adelgazamiento que creo que sería imprescindible en el Gobierno de España”, ha afirmado. En ese sentido, de los Santos ha comparado la estructura del Gobierno de Rajoy, con 13 ministros, con la del Gobierno de Sánchez con 22. “El problema no es solamente que haya 22 ministros, sino que en esa división de carteras, se han creado algunas incompatibilidades en la gestión que hace casi imposible el día a día del administrado”, ha lamentado.

Asimismo, de los Santos ha recordado como la estructura del Gobierno de Sánchez “tiene un 36 % más de asesores, lo que suponen un 46 % más de gasto a las arcas del Estado”.

En cuanto a la transparencia, el popular ha denunciado una vez más la falta de ella “al no conocer el grupo de personas que deciden quién, cómo y cuándo pasan de fase las comunidades autónomas”.  También ha cuestionado la transparencia que existen en que “algunos miembros del Gobierno hayan dicho que conocían el impacto del Coronavirus antes del 8M”.

Por todo ello, de los Santos ha agradecido de nuevo a la consejera la puesta en marcha de la Oficina 360 “esa nueva medida que va a hacer que el Gobierno esté mucho más proactivo y más cercano de aquellos que lo necesitan”, ha finalizado.

El diputado del GPP, David Erguido, ha preguntado al consejero de Justicia, Interior y Víctimas, Enrique López, si está satisfecho el Gobierno con la coordinación, en el ámbito de las competencias de su Consejería, entre la Administración General del Estado y las CCAA a lo largo de la crisis del Covid-19.

Erguido ha explicado que las relaciones entre las administraciones son las que más se han resentido “en el uso y abuso de la figura del Estado de Alarma”. En ese sentido, ha asegurado que nunca se ha visto “una agresividad mayor por parte del Gobierno de la Nación y por parte de los partidos que lo forman como el que está sufriendo la Comunidad de Madrid”.

El popular ha recriminado al Gobierno de la Nación no haber agradecido al Gobierno regional “la alerta temprana que la presidenta dio sobre el cierre de colegios, el trabajo de la sanidad madrileña, el esfuerzo o la solidaridad para tratar aquí a pacientes de otras comunidades o de los empresarios”.

Sin embargo, el popular si ha querido agradecer el trabajo realizado al Gobierno regional, “y de parte de la mayoría de los madrileños, porque su labor ha sido la más digna y eficaz de todas cuantas se han llevado a cabo por un ejecutivo en España”.

“El binomio Sánchez-Iglesias ni ha salvado vidas ni va a salvar la economía. No entendieron lo que significó llegar tarde al confinamiento ni lo que significa llegar tarde a la normalidad”, ha señalado.

Erguido se ha preguntado en el Pleno de la Asamblea qué le han hecho los madrileños a Pedro Sánchez para tratarles así, “debe ser que no les basta con nuestros impuestos con los que luego compran los votos de Bildu o ERC sino que también deben querer nuestros votos”, ha finalizado.

El portavoz del GPP, Alfonso Serrano, ha preguntado a la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, sobre qué impacto pueden tener las medidas económicas y subidas de impuestos anunciadas por el Gobierno de España en los planes para la reactivación de la Comunidad de Madrid tras COVID-19.

Serrano, dirigiéndose a la bancada de la izquierda, ha asegurado que en la Comunidad de Madrid son bienvenidas todas las propuestas, “pero no se equivoquen, y no aprovechen algunos este drama para tratar de colocarnos la mercancía averiada que los madrileños llevamos 25 años rechazando”.

El portavoz, de forma contundente, ha asegurado que lo que hace falta para afrontar el reto económico es “un Gobierno sólido con el rumbo claro y generar confianza, estabilidad y seguridad, Madrid las cumple, pero España no”, ha lamentado.

“Hace ahora un año del inicio de unas intensas jornadas, semanas, meses en los que pudimos ver el tesón, la perseverancia, la paciencia y la capacidad de acuerdo de una mujer para hacer efectivo, lo que los madrileños dijeron con su voto”, ha recordado el popular.

El Gobierno regional presentó hace unos días el primer Plan para la Reactivación de la Comunidad de Madrid, “medidas que cumplen unos principios que quizá chirríen al socialpopulismo de izquierdas pero que comparten la inmensa mayoría de madrileños”, ha afimado.

Algunas de estas medidas tienen que ver con no subir los impuestos, la reactivación público-privada o la creación de empleo. “Los 500.000 madrileños que están en un ERTE, no quieren ni su escudo, ni una coraza ni un paraguas para aguantar el chaparrón que viene, quieren recuperar su empleo”, ha asegurado. Y con respecto a los 400.000 que están en paro, “lo que quieren es un puesto de trabajo, no su condescendencia”, ha añadido.

Serrano ha recordado que la insistencia con la que Madrid pedía pasar a la fase 1 con garantías y prudencia “era para adelantar la recuperación económica y evitar esas colas que vemos en Bancos de Alimentos de Madrid, donde no estarán los amigos de Sánchez, que están todos colocados como directores generales”. En este sentido, el portavoz ha recordado como esas colas están llenas de personas en un ERTE que todavía no lo han cobrado del Gobierno de España. “Creo que Podemos pregunta también por esto este Pleno, pero ya verán como las colas son culpa de Ayuso”. “Yo les recomiendo que nos expliquen aquí porque hay en España medio millón de trabajadores a los que ustedes no les han pagado el ERTE”, ha reclamado a la bancada de la izquierda.

El popular ha destacado el trabajo realizado por el Gobierno de Díaz Ayuso, “ha traído toneladas de material sanitario, ha construido el milagro de Ifema, ha colocado 700 millones de euros en bonos verdes de deuda pública y ha logrado la emisión del primer bono social sanitario de una administración pública española por importe de 52 millones de euros”, entre otros logros.  Por todo ello, el Gobierno de la Comunidad de Madrid cuenta “con la confianza de los madrileños a la que también se añade la de los inversores extranjeros”.

Para finalizar, el portavoz popular ha tenido la mano del GPP para ampliar las medidas propuestas por el Gobierno regional. “Está muy bien decir que de esta saldremos mejor si salimos junto, pero lo que está claro es que no saldremos mejor si erramos con las medidas”, ha afirmado.
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